

PROCES-VERBAL

de l'Assemblée générale ordinaire de la section Aubonne-Boiron du mercredi 10 mai 2023 à 19h00, salle du Pressoir à Berolle.

Ouverture de la séance : 19h05

Présidence : Marc Morandi

Secrétaire : Marc-Antoine Siegwart

Présences : 16 membres, selon liste de présences

Excusés : 13

ORDRE DU JOUR

1. Souhails de bienvenue, liste de présence et accueil des nouveaux membres
2. Adoption de l'ordre du jour
3. Adoption du procès-verbal de l'assemblée générale de mai 2022
4. Rapport du président
5. Rapport du trésorier et des vérificateurs des comptes – Adoption des comptes 2022
6. Nomination du Comité, des vérificateurs des comptes et des délégués
7. Cotisations 2024
8. Élections Fédérales 2023
9. Programme 2023
10. Divers et propositions individuelles

1. Souhais de bienvenue, liste de présence et accueil des nouveaux membres

Marc Morandi ouvre la séance et salue les membres présents. En particulier Laurence Emaresi, présidente du PLR Arrondissement de Morges, ainsi que Madame Fabienne Coderey, syndique de la commune de Berolle. Il note que celle-ci aura la parole lors du point 10 de l'ordre du jour (divers et propositions individuelles).

Le Président annonce que la Section dispose à l'heure actuelle de 264 membres et 337 sympathisants, il note qu'il est regrettable qu'un effectif si faible soit présent dans la salle.

Il excuse Louis-Claude Pittet (vice-président), François Chappuis (membre du comité), Isabelle Moret (Conseillère d'État), Nicolas Suter (député), Yves Charrière (syndic d'Aubonne), Boris Cuanoud (préfet du district de Morges). De plus, il annonce que Laurence Cretegy (députée) arrivera avec du retard.

La liste des personnes excusées et la liste de présence sont jointes au PV.

2. Adoption de l'ordre du jour

Afin de pouvoir désigner les délégués de la section au PLR-VD, Marc Morandi souhaite modifier le point n°6 de l'ordre du jour comme suit : nomination du Comité, des vérificateurs des comptes et des délégués.

De plus, une coquille s'est glissée dans le point n°3. La convocation de notre dernière assemblée était en mai et non pas en juin 2022.

L'ordre du jour ainsi modifié est accepté à l'unanimité.

3. Adoption du procès-verbal de l'assemblée générale de mai 2022

Le Président informe que le PV était disponible sur le site internet de la Section ; un exemplaire papier est disponible auprès du secrétaire. Il demande si l'assemblée souhaite qu'une lecture formelle du PV soit effectuée.

La lecture formelle n'est pas demandée.

Le procès-verbal ainsi modifié est accepté à l'unanimité

4. Rapport du président

Le rapport du Président est reporté ci-après.

« Chers membres, chers sympathisants et amis PLR,
Pour mon deuxième et déjà dernier rapport de président (j'y reviendrais), au nom de notre section Aubonne-Boiron, je me dois de vous dire, d'une part, mon grand plaisir d'avoir pu profiter d'un encadrement bien organisé par mon prédécesseur, l'actuel préfet Boris Cuanoud (excusé ce soir) et, surtout, d'avoir collaboré au sein d'un comité volontaire, une équipe

dynamique et toujours présente de près ou de loin que ce soit en comité, en sortie, comptoir ou en mise sous pli.

Toute l'équipe du comité s'est donc attelée à un engagement sans compter pour atteindre les objectifs fixés l'année dernière ; et on n'y est presque !

Pour cet exercice 2022, votre dynamique comité s'est réuni lors de 5 séances (07.04.2022 / 21.06.2022 / 02.09.2022 / 16.11.2022 / 09.12.2022) entre Bière, Tolochenaz et ailleurs, parfois même en visio-conférence, et même tôt le matin ... oui ça s'est reproduit cette année par deux fois.

En toute continuité avec notre exercice précédent, nous avons également invité nos nouveaux membres et fait connaissance lors de sympathiques « afters ».

L'année 2022 fut pour mémoire, marquée par les élections cantonales. Parmi les 16 candidates et candidats PLR de notre district, 8 provenaient de la Section Aubonne-Boiron. Ainsi, à la suite d'un engagement sans relâche, de multiples stands, distribution de flyers, pose de bâches, tours en calèches et rencontres avec la population : Laurence Cretegny, alors Présidente du Grand-Conseil Vaudois ; Nicolas Suter, député devenu notre chef du groupe PLR au Grand-Conseil, Isabelle Moret Conseillère nationale devenue Conseillère d'Etat et votre serviteur, ont eu l'honneur d'être conduit ou reconduit lors de ce scrutin soit par une membre au Conseil d'Etat et trois membres au Grand Conseil. La section Aubonne-Boiron, représente ainsi 3 sièges sur 5 PLR de l'arrondissement.

Et dans quelques 50 jours, ils auront déjà fait une année de législature 2022-2027 !

Je remercie une fois encore tous les membres, sympathisants et électeurs pour leurs investissements et leur précieux soutien !

Les élections et la période estivale passée, nous n'avons pas chômé :

Notre stand remarqué à AubonnExpo du 25 au 28 août a donné à nos couleurs bleues, l'opportunité d'aller à la rencontre de la population locale et d'occuper le terrain par notre présence sans rencontrer d'autres couleurs à proximité, si ce n'est de sympathiques exposants. Je tiens à saluer aussi la présence et le passage de plusieurs personnalités vaudoises du PLR, Conseillers nationaux, Conseillère d'Etat, député et sympathisants.

Merci encore aux membres qui se sont engagés dans cette aventure. Remerciements tout particuliers à Louis-Claude Pittet et Jean-Daniel Magnin pour le montage et démontage du stand. C'est tout naturellement que nous remettrons l'ouvrage sur le métier lors d'une future édition d'AubonnExpo.

Nous avons continué de vous proposer des visites d'entreprises, qui permettent de renforcer nos liens avec les entrepreneurs et le tissu économique de notre région. Le PLR se doit de défendre les intérêts et les préoccupations de celles et ceux qui prennent le risque de faire, de produire et d'innover.

Ainsi, nous avons été reçus par FisherConnectors en septembre 2022, multinationale Suisse active dans le domaine des connecteurs électriques et des connecteurs de fibre optique, basée à Saint-Prex.

Nous avons été reçus par BadFish Brewing Company à Pampigny (anciennement domicilié à St-Prex) en février dernier, par de jeunes entrepreneurs brasseurs de bière artisanales dont la qualité du produit et la quantité des ventes sont en constantes progression.

La volonté de s'investir et se montrer dans toute notre région est toujours intacte. Nos comités ont été décentralisés (Bière, Tolochenaz, St-Prex, Aubonne) sans oublier *le Nord* de notre district ; c'est ainsi avec plaisir que nous avons fait le déplacement à Berolle pour cette assemblée générale. Je salue encore une fois la présence de Madame la Syndique Fabienne Coderey qui nous fait l'honneur de nous accueillir dans sa commune.

Votre comité a continué de solliciter, approcher, convaincre de jeunes pousses pour les intégrer dans nos actions, dans notre comité, les faire connaître afin que les futures successions puissent n'avoir que l'embaras du choix.

Parfois difficile à convaincre, souvent aussi pour des raisons professionnelles, nous avons quand même réussi à effectuer un travail de rajeunissement, je reviendrais là-dessus au point 6 de l'ordre du jour.

Depuis mai 2022 à avril 2023,
les effectifs de notre section ont été influencé par :

- 7 admissions
- 6 démissions
- 17 décès
- 2 mutations-arrivées

Nous avons besoin d'une représentation dans toute la région Aubonne-Boiron sans oublier que notre section s'étend notamment jusqu'au pied du jura.

Enfin, un parti politique ne peut vivre sans l'engagement de ses membres et sympathisants !
Votre engagement est essentiel au bon fonctionnement de notre activité et je vous en remercie d'avance !

Je vous encourage donc de continuer de vous engager (inscription possible pour donner un coup de main pendant la prochaine campagne ou s'inscrire à un évènement).

Et n'hésitez pas à vous manifester au comité si vous avez des idées et propositions.

En conclusion, je souhaite encore chaleureusement remercier notre comité actuel, composé de Louis-Claude Pittet, Vice-Président, Jean-Daniel Magnin, Trésorier, Marc-Antoine Siegwart, Secrétaire ainsi que de Laurence Cretegy, Nicolas Suter, Isabelle Moret, François Chappuis, Luc-Etienne Rossier et François Siegwart pour leur engagement tout au long de l'année.

Merci pour votre attention »

5. Rapport du trésorier et des vérificateurs des comptes – Adoption des comptes 2022

Jean-Daniel Magnin, notre caissier, souhaite abreuver l'assemblée de quelques chiffres, il annonce aux préalables, que ce ne sera pas imbuvable.

On peut résumer la présentation des comptes de l'exercice 2022 comme ceci :

Résultat 2022			
Charges		Produits	
Cotisations Arr. Morges	7 250.00	Cotisations individuelles	8 240.00
Frais Élections	./ 300.00	Cotisations couples	3 000.00
AubonnExpo	1 072.70	Dons membres	8 445.00
Fournitures bureau, etc...	561.40		
Frais de port, etc...	708.70		
Frais divers	302.15		
Frais bancaires	136.50		
Frais de réunion	450.00		
Création - Réserve Élections	5 000.00		
Total Charges	15 181.45	Total Produits	19 685.00
		Bénéfice	4 503.55

BILAN 31.12.2022			
Actifs		Passifs	
Caisse	164.00	Passifs transitoires	8 260.00
BCV	35 729.45	Réserve Élection	5 000.00
Cantine	1.00	Capital	22 634.45
Total Actifs	35 894.45	Total Passifs	35 894.45

Commentaires :

Les frais d'élections sont un revenu supplémentaire, pour donner suite au versement d'un membre. Les frais d'AubonnExpo de 1'072.70 CHF tiennent compte de la participation du PLR-VD, qui s'est élevée à 1'000.00 CHF. Les frais de réunions comprennent les frais liés à la réception des nouveaux membres. Enfin, le comité a créé un fond de réserve pour élections de 5'000 CHF. Les passifs transitoires correspondent au paiement des cotisations en avance.

A ce jour (10.05.2023), la Section a déjà enregistré la rentrée de cotisations individuelles pour 7'600 CHF, les couples 3'200 CHF et dons pour 1'990 CHF.

Rapport de la Commission de vérification

Les deux vérificateurs, Pascal Lincio et Elyazid Mouhsine ont contrôlé les comptes le jeudi 4 mai 2023. Monsieur Pascal Lincio lit le rapport.

Les vérificateurs mentionnent que la comptabilité a été vérifiée par sondage et constatent qu'elle est conforme à la réalité. Le nouveau Capital se monte à 22'634,45 CHF soit une augmentation de 4'503,55 CHF.

Les vérificateurs constatent que les cotisations 2022 se montent à 11'240 CHF et les dons à 8'445 CHF. Ils constatent également que 7'250 CHF ont été reversés à l'Arrondissement de Morges. Enfin, ils relèvent qu'un fond de réserve pour les frais d'élections à venir de 5'000 CHF a bien été constitué et que la trésorerie de la Section n'est pas imposable.

Les vérificateurs terminent leur rapport, annexé au PV, en remerciant le caissier pour la clarté de ses comptes et sa disponibilité et invitent l'assemblée à approuver les comptes 2022 tels que présentés et d'en donner décharge au caissier et au comité et de les relever de leur mandat.

Le Président remercie Pascal Lincio pour son rapport.

Questions de l'assemblée

Le Président ouvre la discussion concernant le rapport et les comptes.

Madame Laurence Micheli demande pour quelles élections la réserve a-t-elle été constituée.

Jean-Daniel Magnin répond que son utilité sera faite quelle que soit la nature de l'élection, dans la mesure où un besoin financier pour faire *quelque chose* ou pour aider, soit nécessaire. Toutefois, cette réserve sera seulement à disposition de candidats de la Section.

Approbaton

L'assemblée, à l'unanimité, approuve les comptes et en donne décharge au caissier, au comité et aux vérificateurs des comptes.

6. Nomination du Comité, des vérificateurs des comptes et des délégués

Comité

Marc Morandi rappelle la composition actuelle du comité :

Président :	Marc Morandi, Féchy
Vice-président :	Louis-Claude Pittet, Saint-Prex
Caissier :	Jean-Daniel Magnin, Berolle
Secrétaire :	Marc-Antoine Siegwart, Saint-Prex
Membres :	François Chappuis, Etoy
	Luc-Etienne Rossier, Aubonne
	François Siegwart, Saint-Prex
	Laurent Biederman, Tolochenaz (en congé)
Membres de droit :	Isabelle Moret, Yens
	Laurence Cretegny, Denens
	Nicolas Suter, Aubonne

Le Président revient sur la volonté de notre caissier, Jean-Daniel Magnin, de se retirer du comité et de sa fonction de « grand argentier ». L'année dernière, le comité vous avait annoncé avec satisfaction l'arrivée d'un repreneur, en la personne de Laurent Biederman. Toutefois, entre temps, celui-ci a accepté d'autres défis professionnels qui nécessitent une présence trop fréquente à l'étranger. Il est donc actuellement en congé du comité.

Marc Morandi affirme qu'il n'avait jamais caché qu'il s'était engagé pour une présidence de transition, afin de palier au départ de Boris Cuanoud, nommé préfet, dont la fonction politique devenait incompatible avec ce poste.

Notre Président complète qu'il a toujours prôné le rajeunissement de notre structure afin qu'elle se pérennise et c'est avec grand plaisir qu'il annonce l'arrivée de deux nouvelles personnes au comité.

Tout d'abord, Madame Emma Krattinger (ici présente), 21 ans, citoyenne d'Eclepens, actuellement affiliée aux JLRV, employée de commerce à la banque Raiffeisen d'Assens et candidate au Conseil national sur la liste des jeunes.

Ainsi que Monsieur Josselin Meylan, 33 ans, citoyen d'Aubonne, professionnellement employé auprès de l'entreprise EY-Parthenon à Zurich, qui s'était engagé au sein du comité de campagne au Grand-Conseil 2022 comme appui en communication et stratégie.
Marc les remercie de rejoindre le comité.

Concernant la Présidence, Marc Morandi annonce que cela fait un moment qu'il travaille avec l'actuel secrétaire Marc-Antoine Siegwart et que celui-ci a toutes les qualités requises pour reprendre le poste. Celui-ci l'accepte.

Concernant le poste de secrétaire, celui-ci sera tenu pendant quelques mois par le Président, dans l'attente de l'arrivée d'un nouveau membre ou d'une autre répartition des fonctions au sein du Comité. Les nouvelles du jour font état que la situation va se décanter rapidement. Ainsi, probablement qu'un nouveau secrétaire intégrera le comité, sans être formellement nommé, et sans droit de vote, jusqu'à notre prochaine assemblée générale.

Le Président propose à l'assemblée le comité suivant :

Président :	Marc-Antoine Siegwart, Saint-Prex
Vice-président :	Louis-Claude Pittet, Saint-Prex
Caissier :	Emma Krattinger, Eclépens
Membres :	François Chappuis, Etoy
	Luc-Etienne Rossier, Aubonne
	François Siegwart, Saint-Prex
	Josselin Meylan, Aubonne
	Laurent Biedermann, Tolochenaz (en congé)
Membres de droit :	Isabelle Moret, Yens
	Laurence Cretegny, Denens
	Nicolas Suter, Aubonne
	Marc Morandi, Féchy

N'ayant pas d'autres candidats dans la salle, l'assemblée décide d'élire le nouveau comité par applaudissement.

Marc Morandi souhaite plein succès au futur comité.

Commission de vérification des comptes

Marc Morandi annonce que Madame Esther Gaillard, ancienne suppléante, laisse sa place.

Messieurs Pascal Lincio et Elyazid Mouhsine acceptent de repartir pour un nouveau mandat Pour la suppléance, Monsieur Blaise Van Poucque, Saint-Prex, se propose pour le poste.

L'assemblée accepte par acclamation l'élection de la commission de vérification des comptes.

Composition de la commission de vérification des comptes :

Pascal Lincio, Aubonne

Elyazid Mouhsine, Montherod

Blaise Van Poucque, Saint-prex (suppléant)

Délégués

Le Président indique que les sections doivent désigner et transmettre leurs délégués à l'arrondissement, afin que celui-ci puisse transmettre la liste complète au PLR-VD.

L'arrondissement de Morges possède 34 places, chaque section doit en avoir minimum 7.

7 membres de chacune des 4 sections, représentent 28 sur les 34 membres de l'arrondissement. Le solde étant à disposition du comité de l'arrondissement.

Le Président propose la liste de délégués suivante :

Frédéric Berthoud, Saint-Prex

Ivan Bischel, Gimel

François Chappuis, Etoy

Laurence Emaresi, Tolochenaz

Louis-Claude Pittet, Saint-Prex

Sébastien Pittet, Saint-Prex

Jean-Marie Surer, Bière

Suppléants :

Philippe Reymond, Gimel

Yves Sennwald, Saint-Livres

Laurent Biederman, Tolochenaz

L'assemblée accepte à l'unanimité la liste des délégués telle que proposée.

La liste sera transmise à l'arrondissement à la suite de la séance.

7. Cotisations 2024

Jean-Daniel Magnin indique que vu la situation financière de la Section, la cotisation actuelle est de CHF 80.- pour les personnes seules et de CHF 100.- pour les couples. Il propose de maintenir les cotisations inchangées.

C'est à l'unanimité que les membres de l'assemblée acceptent de maintenir les cotisations 2024, telles que présentées.

8. Élections Fédérales 2023

Marc informe que 3 listes de 19 candidates et candidats sont au programme de notre parti, soit : la liste principale, la liste énergie libérale et la listes des jeunes libéraux-radicaux.

Plusieurs candidats issus des trois listes étant présents dans la salle, Marc souhaite leurs transmettre la parole.

Jan Von Overbeck, liste principale

Jan explique que l'histoire de sa candidature a commencé très brièvement, Municipal à Saint-Prex depuis presque 2 ans, les dossiers sous sa responsabilité l'ont interpellé. Il s'agit de thématiques discutés au Parlement Fédéral, dictant pas mal de choses aux Cantons et aux Communes. Jan explique qu'il a été médecin cantonal à Berne pendant 2 ans. Il a dû travailler avec le parlement Bernois et cela l'a confirmé dans son intention de se porter candidat au Conseil national aujourd'hui.

Il explique qu'en janvier de cette année, il s'est entretenu avec la présidente du PLR arrondissement de Morges, Laurence Emaresi, puis il a rédigé une lettre de motivation pour appuyer son intérêt à la candidature.

Enfin, Jan indique que ce sont surtout certains dossiers bien précis qu'il trouve intéressant, en particulier la santé, étant médecin au départ et il connaît bien les dossiers et les problèmes de primes. Au préalable, Jan indique avoir travaillé chez SwissRe, qu'il lui a permis d'analyser plusieurs systèmes de santé et d'assurances dans plusieurs pays.

Ces composantes l'ont amené à postuler et être candidat au Conseil national.

Diana Dreyfus, liste énergie libérale

Diana indique qu'elle a une situation particulière, faisant partie de l'arrondissement de Morges et de notre Section, ayant grandi, vécu et aujourd'hui travaillant à Saint-Prex. Diana indique qu'elle réside malheureusement en dehors de l'arrondissement aujourd'hui, mais qu'un projet de déménagement à Saint-Prex sera un jour d'actualité.

Diana est aujourd'hui candidate sur la liste énergie libérale, une liste en soutien de la liste principale qui espère atteindre 2 à 3% des voix, afin de sécuriser le 5^e siège PLR, ou alors d'en offrir un 6^e.

Les motivations de Diana sont de soutenir les candidats de la liste principale.

Plus personnel, Diana a étudié à l'université de Lausanne, à l'heure actuelle, elle est à la tête d'une agence de communication dont elle est la fondatrice. Enfin, Diana est active dans d'autres sociétés en dehors du PLR et elle est très contente de pouvoir faire une campagne aujourd'hui et se réjouit de retrouver et de voir les membres lors des différents événements d'ici cet automne et aussi après.

Laurence Micheli, liste énergie libérale

Laurence indique qu'elle était candidate en 2022 pour le grand-conseil vaudois. Tout comme pour Diana, elle a aussi été approchée par le PLR-VD pour faire partie de la liste énergie libérale, comme « porteuse de lait » en soutien à Laurence et Jan, pour la liste principale.

Elle n'a donc aucune prétention à une élection, mais souhaite avant tout soutenir.

Laurence est habitante de Roverolle, commune de Hautemorges. Elle fait partie du Conseil communal, dont elle est l'actuelle 1^e vice-présidente. Enfin, Laurence est également trésorière du PLR. arrondissement de Morges.

Emma Krattinger, liste JLRV

Emma à 21 ans, elle a grandi entre Tolochenaz et Morges et réside aujourd'hui à Eclepens. Elle est employée de banque.

Pour son parcours politique, Emma s'est engagée à 18 ans au sein des jeunes libéraux-radicaux, elle a été élue au comité cantonal de 2019 à 2021. Aujourd'hui elle est de retour en son sein, comme responsable des événements.

Cet engagement est une suite logique pour Emma, qu'elle imagine comme un défi, qu'elle ne se voyait pas refuser.

Marc-Antoine Siegwart, liste JLRV

Marc-Antoine à 24 ans, Conseiller communal à Saint-Prex depuis 2017, voilà 10 ans qu'il a adhéré aux jeunes PLR, puis par la suite au PLR. Après 2 ans au comité cantonal des JLRV, voilà 2 ans qu'il est secrétaire du comité PLR. Aubonne-Boiron.

Deux intentions par rapport à sa candidature sur la liste des jeunes : Marc-Antoine indique avoir fait plusieurs campagnes, notamment comme assistant parlementaire d'Isabelle Moret, fonction qu'il a occupée pendant 3 ans et demi. Il indique avoir toujours été en « sous-marin ». Par exemple, aux dernières élections cantonales, il était au comité de campagne. Cette campagne lui permettra de gagner en expérience cette-fois si, sur le « devant de la scène ».

Pour sa deuxième intention, Marc-Antoine affirme que notre section et notre arrondissement ont eu la chance d'avoir presque toujours un représentant au parlement Fédéral. L'objectif est donc que notre région retrouve un ou une représentante. Marc-Antoine annonce ses intérêts : il figure dans le comité de soutien de Laurence Creteigny.

Marc Morandi revient sur les dernières élections cantonales et relève qu'il fut très favorable de bénéficier des jeunes en appuis. Dès lors, il souhaite les soutenir dans la démarche qu'ils entreprennent aujourd'hui, sur les listes au Conseil national.

Le Président passe la parole à Josselin Meylan afin qu'il se présente à l'assemblée.

Josselin est un enfant d'Aubonne, actuellement exilé à Zurich pour des raisons professionnelles. Il a fait ses études à HEC à l'université de Lausanne, puis à l'université de St-Gall. Il fait du conseil en stratégie pour les entreprises dans les domaines de la pharma et de biotech. Voilà quelques temps qu'il est membre de notre Section, et a été au comité de campagne de l'arrondissement lors des dernières élections cantonales. Josselin a fondé et présidé deux festivals à Aubonne. Il est aussi projectionniste au cinéma Rex lors de son temps libre.

Enfin, le Président excuse Madame Floriane Wyss et Monsieur Steen Boschetti, également candidats au Conseil national, qui n'ont pas réussi à se libérer pour nous rejoindre ce soir.

9. Programme 2023

Le Président annonce que nous aurons plusieurs activités pour ses prochaines semaines et mois :

24 mai à 18h30, salle de la Paix à St-Prex, table ronde

31 mai à 17h00, visite d'Intuitive Surgical, chemin des Mûriers 1 à Aubonne

22 juin, congrès PLR-VD à Prangins

25 juin dès 10h00, stand PLR au marché de St-Prex

25 juin dès 15h30, au Manoir de St-Prex, apéritif de soutien

8 septembre, 17h00, repas de soutien, Les Saugettes à Denens

19 septembre, 17h00, visite Holcim, route de la Venoge, Vufflens-la-Ville (et non Eclépens)

24 septembre, 10h-16h, stand au marché de St-Prex

En tant que responsable du marché de Saint-Prex, Monsieur Sebastien Pittet informe que le PS, les Verts et les Verts-Libéraux seront présents au marché du 24 septembre. Il informe également que l'ancienne Municipale Carine Tinguely serait candidate sur la liste des Verts-Libéraux.

Jan Von Overbeck ajoute que le « *British Car* » aura également lieu à Saint-Prex le 7 octobre.

Marc Morandi est d'avis que les « *vestes bleu* » ont un impact visuel positif, presque même mieux qu'un stand traditionnel.

Marc conclut en disant que le comité est ouvert à toutes les bonnes idées et que des visites d'entreprises sont déjà prévues dans le premier trimestre 2024.

10. Divers et propositions individuelles

Marc-Antoine Siegwart souhaite remercier Marc Morandi et Jean-Daniel Magnin pour leurs travaux au sein du comité. Des présents leurs sont remis avec les applaudissements de l'assemblée.

Le Président et le Secrétaire n'ont pas reçu de demandes particulières, la parole est donnée aux membres et aux invités.

La parole n'étant pas demandée, Marc Morandi donne la parole à Madame Fabienne Coderey, Syndique de la commune de Berolle qui apporte les salutations de la Municipalité et qui a le plaisir d'offrir l'apéritif aux membres de la section.

Le Président clôt l'assemblée à 19h45

Saint-Prex, le 11 juin 2023

Le Président

A blue ink signature consisting of a large, stylized 'M' followed by a smaller, more complex mark.

Marc Morandi

Le secrétaire

A blue ink signature in cursive script that reads 'Marc-Antoine Siegwart'.

Marc-Antoine Siegwart

liste des personnes excusées :

Madame Isabelle Moret
Monsieur Boris Cuanoud
Madame Sylvie Hautle-Pittet
Monsieur Yves Charrière
Monsieur Michel Grivel
Monsieur François Chappuis
Monsieur Louis-Claude Pittet
Monsieur Frédéric Berthoud
Monsieur Stéphane Boss
Monsieur Jacques Morandi
Monsieur Elyazid Mouhsine
Monsieur Stéphane Pichon
Madame Sophie Thury

Rapport des vérificateurs des comptes :

Rapport de la commission de Gestion 2022 du PLR – Section d'Aubonne – Boiron

La commission de Gestion composée de MM Pascal Lincio et El-Yassid Mouhsine s'est réunie au domicile de notre Caissier, M. Jean-Daniel Magnin le jeudi 4 mai 2023 afin de vérifier les comptes 2022 du PLR Section Aubonne-Boiron.

Nous avons procédé à un contrôle par sondage, ce qui nous a permis de constater que la comptabilité est conforme à la réalité. Le nouveau Capital se monte à CHF 22'634.45, soit une augmentation de CHF 4503.55.

Les cotisations 2022 se montent à CHF 11'240.-- + des dons pour un montant de CHF 8445.--. La cotisation à l'Arrondissement de Morges ce monte à CHF 7250.--.

Au vu des dons encaissés en 2022 le comité a créé un fonds de réserve de CHF 5'000.- pour les frais d'Elections à venir.

Nous remercions notre caissier pour la clarté de ses comptes et de sa disponibilité.

Au vu de ce qui précède nous invitons l'assemblée à :

- Approuver les comptes tel que présentés
- D'en donner décharge au Caissier et au comité.
- de relever la présente commission de vérification des comptes de son mandat.

Berolle, le 4 mai 2023

La Commission de Gestion du PLR – Aubonne-Boiron


Pascal Lincio
Rapporteur


El Yassid Mouhsine